

FOMAG fortalece su modelo de salud con más prestadores y cobertura en Bogotá y Cundinamarca

- *Bogotá duplicó sus prestadores y triplicó sus sedes para mejorar el acceso a la salud del magisterio.*
- *El modelo avanza con participación sindical, cobertura total y mayor capacidad instalada.*

(Bogotá D.C., junio 20 de 2025) Con amplia participación del magisterio y el acompañamiento de sus organizaciones sindicales, el Fondo Nacional de Prestaciones Sociales del Magisterio (FOMAG) realizó dos jornadas de socialización con maestros de Bogotá y Cundinamarca para presentar el avance del nuevo modelo de salud, atender inquietudes y recibir propuestas de mejora.

Las mesas se desarrollaron en coordinación con la ADE (Bogotá) y la ADEC (Cundinamarca), y contaron con la participación de representantes del Ministerio de Educación, Fiduprevisora y los sindicatos. Durante los encuentros se presentaron los prestadores habilitados en la Fase I de la convocatoria, que hacen parte de la red que atenderá a los docentes y sus familias en el nivel primario de atención.

"Este es un ejercicio participativo y transparente. Queremos que las y los docentes sean protagonistas del modelo de salud", expresó Andrés Escarria, gerente de Servicios de Salud de Fiduprevisora.

Más prestadores, más sedes, mayor cobertura

En Bogotá, el número de prestadores casi se duplicó, al pasar de 96 en 2024 a 190 en 2025 (98 % de incremento). El número de sedes aumentó de manera significativa, de 105 a 378, lo que representa un crecimiento del 260 %. La cobertura territorial se mantiene al 100 % en los seis municipios del distrito. Aunque el número de usuarios disminuyó ligeramente (-0,5 %), se mantiene estable, con más de 96.000 maestros y sus familias atendidas.

"Desde la Fiduprevisora y el FOMAG, bajo el liderazgo del vicepresidente Aldo Cadena, trabajamos para que las maestras y maestros

del país accedan a la salud digna y de calidad que se ganaron con la lucha sindical y el Acuerdo 003", agregó Escarria.

Los listados preliminares de prestadores fueron entregados a las directivas sindicales para su verificación, socialización con la base y observaciones. Posteriormente, se habilitará el link de libre elección para que cada docente pueda escoger su lugar de atención primaria.

Estas jornadas hacen parte de las Comisiones de Salud promovidas por el Consejo Directivo del FOMAG, y llegarán en las próximas semanas a más regiones del país, incluyendo el Chocó el próximo 26 de junio.